

El nombre de Falange Española ha sido concedido al grupo de Fernández Cuesta

Disensiones en Coordinación Democrática: el PSOE respalda a Enrique Múgica en su incidente con García Trevijano

Madrid. (De nuestra Redacción). — En el último Consejo de ministros se ha concedido el nombre de Falange Española de las JONS a la Asociación Frente Nacional Español, grupo encabezado por don Raimundo Fernández Cuesta.

Así se lo han comunicado oficialmente hoy a don Ricardo Zulueta secretario de la Coordinadora nacional sindicalista, cuando fue a la Dirección General de Política Interior para gestionar unos documentos en nombre de la asociación que representa. También le comunicaron que hoy tarde salían los oficios dirigidos a las tres Asociaciones restantes que pretendían el nombre de Falange Española, explicándoles que su solicitud había sido denegada y que podían inscribir un nuevo nombre en el registro de Asociaciones.

EL P. S. O. E. RATIFICA SU APOYO A MUGICA

Madrid (Cifra). — La Comisión ejecutiva del PSOE, respalda plenamente a Enrique Múgica en su actuación ayer en la reunión de Coordinación Democrática, según una nota difundida hoy por la Oficina de Prensa de ese partido.

Enrique Múgica y otros representantes del PSOE en Coordinación Democrática abandonaron la citada reunión por discrepancias con García Trevijano, que previamente había lanzado ataques en la Prensa contra el Partido Socialista Obrero Español y otros grupos socialistas.

Tanto Múgica como el resto de los representantes del PSOE se opusieron a la designación de García Trevijano como enviado de Coordinación Democrática a la reunión con las diversas instancias unitarias el sábado en Valencia.

Trevijano, contando con el apoyo del Partido Comunista y otros grupos, resultó sin embargo elegido para la "cumbre" valenciana.

En la nota del PSOE publicada hoy, se hace constar que la retirada de Enrique Múgica no se debió a los resultados de la votación, que fueron expresamente aceptados por el Partido, sino a la «inaceptable intervención» posterior de García Trevijano, quien mantuvo la existencia de una supuesta diversidad de criterios entre Múgica y la ejecutiva de su Partido.

«La ejecutiva del PSOE —termina la nota— ratifica una vez más su decidido apoyo a Coordinación Democrática y a su línea política, considerando que es el principal instrumento de la oposición en la actualidad».

ACTITUD DE LA UGT

Madrid (Cifra). — La UGT ha manifestado, en un comunicado que el abandono de la reunión del Pleno de «Coordinación Democrática» celebrada ayer, por parte de sus representantes, obedece a la «imposibilidad de avalar con la presencia de su organización los ataques injuriosos dirigidos públicamente por el señor García Trevijano contra el representante del «PSOE».

El comunicado añade que esta actitud no puede interpretarse en modo alguno como «una puesta en cuestión de Coordinación Democrática por parte de la Unión General de Trabajadores».

GARCIA TREVIJANO: «NO HICE TALES AFIRMACIONES»

Madrid (Logos). — «Como ya aclaré el mismo día que aparecieron publicadas unas declaraciones que se me atribuyen, insisto en repetir que ni pronuncié las palabras «doble juego», ni mencioné a Partido alguno, ni tampoco calificué de «urgente» la necesidad de distensión en el seno de Coordinación Democrática, ha manifestado a un redactor de «Logos» D. Antonio García Trevijano al pedirle su opinión sobre las críticas que de él hace un reciente comunicado del PSOE.

Con respecto a la crisis que atraviesa CD, precisó que, se trata de un momento más de tensión absolutamente lógico en un organismo integrado por diversos grupos de diferentes tendencias ideológicas, en el que también puede calificarse como normal una acentuación de la tensión ante circunstancias concretas por las diversas posturas tácticas de cada uno de sus miembros.

MAS PROBLEMAS EN EL P.S.O.E.

Madrid (Logos). — La oficina de Prensa del PSOE nos remite la siguiente nota: «La Comisión ejecutiva del PSOE (histórico) ha venido observando en los dos últimos meses, más o menos, que con reiterada frecuencia se menciona a D. Alfonso Fernández Torres en informaciones periodísticas como presidente de este Partido.

No siendo verdad que el Sr. Fernández desempeñe la presidencia de nuestro Partido en virtud de haber dimitido con fecha 14 del pasado Julio, el cargo —no elegido por el Congreso—, según carta firmada por el que obra en nuestro poder, lo hacemos constar públicamente para evitar confusiones. Y, añadimos, que él mal puede representarnos en Comisiones, de cualquier índole que éstas sean, si además de dicha dimisión fue expulsado por la Agrupación Socialista sevillana, según constancia escrita en dicha Agrupación, y que, por consiguiente, ni siquiera pertenece al Partido Socialista Obrero Español.

NOTA DE U. N. E.

Madrid (Logos). — En relación con eventuales federaciones o alianzas con asociaciones o partidos políticos afines, la Junta Nacional y el UNE han tomado el acuerdo de confirmar a su presidente don Gonzalo Fernández de la Mora, la autorización, para negociar y establecer acuerdos sobre las siguientes bases:

A. — La consulta al pueblo español debe efectuarse lo antes posible y con pluralidad de opciones siempre que acepten el estado de derecho vigente.

B. — UNE con perjuicio de su personalidad está dispuesto a comparecer ante los electores, integrada en una coalición, que ofrecería una alternativa nacional constructiva y contraria a la ruptura institucional

NO HUBO CUMBRE DE LOS LIBERALES-CONSERVADORES

Madrid (Cifra). — «No hubo ninguna reunión en

el día de ayer en que participáramos López Bravo, Fraga y yo mismo», ha declarado a «Cifra», Laureano López Rodó, al ser interrogado sobre el contenido de una supuesta cumbre celebrada ayer por líderes de grupos liberal-conservadores.

El señor López Rodó mostró su extrañeza ante las noticias leídas esta mañana en algunos diarios en que se hablaba de una reunión conjunta en que habrían participado Manuel Fraga, Martínez Esteruelas, Fernández Sordo, Fernández de la Mora, Laureano López Rodó, Federico Silva Muñoz y Gregorio López Bravo.

El ex-embajador de España en Viena manifestó a «Cifra» que el señor López Bravo acudió a la boda de uno de sus hijos, a las seis y media de la tarde y posteriormente permaneció hasta tarde en el hotel «Ritz».

Por lo que se refiere a Manuel Fraga y el propio informante, permanecieron en el palacio de La Zarzuela, en una audiencia concedida por Su Majestad el Rey.

Subrayó el señor López Rodó que cuando se produce esta reunión en que participarían «algunas de las personas cuyos nombres han salido estos días en los medios de comunicación», los citados medios tendrán noticia puntual del resultado de los contactos.

Hasta ahora terminó diciendo a «Cifra» —no hay nada que decir y, cuando lo haya, «lo diremos juntos, como una sola voz».

GRUPO POLITICO FALANGISTA, EN GERONA

Gerona (Cifra). — Un numeroso grupo de falangistas se reunió hoy en una finca próxima a esta capital con una representación de sectores políticos afines, según informa una nota entregada a los medios informativos de Gerona.

Entre los principales puntos que se trataron figuró la promoción de una alianza patriótica en las comarcas gerundenses.

SALA DE FIESTAS

(DANDY'S CLUB)

HOY, SABADO

TARDE Y NOCHE

¡DOS SENSACIONALES ACTUACIONES!
POR PRIMERA VEZ EN BURGOS
LA MAS SUGESTIVA ATRACCION INTERNACIONAL

LUCERITO & THE ROSARIO SISTERS



LAS VOCES MAS APLAUDIDAS DE SUDAMERICA

— Y —



TRIUNFAL
REAPARICION
DEL GALAN
DE LA CANCION
ESPAÑOLA,

JOSE
DE RIVES

PARA AMENIZAR EL BAILE,
EL FORMIDABLE GRUPO-ORQUESTAL,

«HARMONY»
Y LA ALEGRE Y DINAMICA,
ORQUESTA DANDY'S CLUB»

CRONICA DE TELEVISION

«PATRULLERO P.T.-109», UNA HISTORIA REAL
PROTAGONIZADA POR JOHN F. KENNEDY

Madrid (De nuestra Redacción). — En «Sesión de tarde» se proyectará hoy la película «Patrullero P.T.-109» dirigida por Leslie H. Martinson en el año 1963 y basada en un hecho real protagonizado por el teniente John F. Kennedy durante la segunda guerra mundial, lo que la valió la Cruz naval

Según parece la realización y, sobre todo, el guión, fueron supervisados por el protagonista.

La figura del fallecido político está encarnada por el actor Cliff Robertson, quien, ya conocido en los medios cinematográficos norteamericanos, amplió su popularidad al protagonizar esta película. Intervienen también Ty Hardyn, James Gregory, Robert Culp y Grant Williams.

VUELVE «LA GUAGUA»

«Los «peques» están de enhorabuena. Hoy vuelve a Televisión «La guagua», la hora de emisión será las doce, y tendrá dos horas de duración en las que se incluyen juegos, canciones, películas, dibujos animados, actuaciones de marionetas, etc., todo, como siempre, de la mano de Paula Gardoqui, Raquel Rojo, Torrebruno y Manuel de la Rosa.

«DRACULA» EN DOCUMENTAL

Uno de los personajes más crueles que ha tenido la historia ha sido Vlad Dracul, príncipe de Badaquia, cuya figura pasó los límites de lo real para confundirse con la leyenda.

El escenario de sus correrías fueron los montes y valles de Transilvania, durante el siglo XVI. Para vengar la muerte de su padre, Vlad Dracul asoló la región matando y asesinando sin piedad, sometiendo pueblos y ciudades. Su historia está llena de muertes y terrores de todo tipo. Finalmente fue derrotado por las tropas turcas y su cabeza enviada al sultán Mohamed.

Sin embargo su recuerdo no ha desaparecido, ya que a partir del siglo XIX su nombre está asociado al vampirismo y las propiedades sobrenaturales que le han hecho más temible que el propio conde Dracul, conocido también en su época como «empalador».

«La verdadera historia de Drácula» es el título que el espacio «Documental» pondrá hoy en pantalla a las 7,05 de la tarde.

CANARIAS EN «MUSICA Y ESTRELLAS»

«Música y estrellas», el programa que realiza Romano Villalba, y en el que es figura estelar Marujita Díaz, está dedicado hoy a las Islas Canarias. En él intervendrán Braulio, el cantante que representó a España en el último Festival de Eurovisión, Pepe de la Rosa, Javier de Campos, Antonio de Miguel y Moncho Ferrer. Cuenta este programa también con la colaboración especial de el Hogar Canario y con María Mérida.

LO QUE VEREMOS

La semana próxima ofrece varias novedades en la programación como son la vuelta de «El circo de Televisión», con los populares payasos Gaby, Miliki y Fofito, que tratarán de llenar el vacío dejado por el inolvidable Fofó.

El jueves debuta la serie «Espacio 1999» de la que ya hablamos ayer, y el domingo lo hará «Autorretrato de TVE» que viene a ser una reposición de «El mundo de la Televisión» que presentaban Isabel Bauza y Santiago Vázquez.

«Autorretrato» estará presentado por Joaquín Merino. Por otra parte, «Cosas de chicos» que se ofrece los viernes pasa a integrarse en el programa sabatino «La guagua», y «Papá, querido papá» adelanta su hora a las dos y media de la tarde.

Finalizada la novela «Los Dombey», comienza «Los misterios de París» de Eugenio Sué, con Jesús Puente, Ramiro Oliveros, Mercedes Lezcano, Fernando Cebrián y Maite Blasco.

INFORME SEMANAL

«Informe semanal» en su edición del sábado 18 emitirá los siguientes programas:

«La Rápida», lotería «mafiosa» de Málaga. El «paseillo» de los taxistas madrileños, para solicitar licencias. San Sebastián, un festival cinematográfico polémico. Resumen de las noticias más importantes registradas en el verano último.

Es un programa realizado por Carlos Amann, presentado por Rosa María Mateo y dirigido por Pedro Erquiola.

«REDACCION DE NOCHE»

A veces los fallos que parecen van a ser limados tras tres o cuatro días de rodaje, se acentúan mucho más. Este es el caso de «Redacción de noche». Comienzan a ponerse de manifiesto ciertos detalles que dicen muy poco a favor del programa. Por ejemplo: el director del informativo no tiene que dar «orden» mediante señas para que aparezca en pantalla el resumen del cierre del programa. Para eso está el realizador.

Por otro lado están los «fondos sonoros» que, en algunos espacios, se escuchan durante todo el tiempo que dura la emisión del informativo, y que llega a resultar verdaderamente molesto.

BERTA FERNANDEZ